COMMUNIQUÉ DE PRESSE DE LA COMMUNAUTÉ TOGOLAISE EN SUISSE (CTS)

La ville de Fribourg en Suisse a servi de cadre pour les Patriotes togolais résidant dans les différents Cantons de la Confédération Suisse pour se retrouver massivement le dimanche 04 Février 2018 en Assemblée constitutive en vue de faire renaître l'Association citoyenne dénommée "Communauté Togolaise en Suisse" (en abrégé CTS) sur de nouvelles bases statutaires et renforcer ainsi leur Solidarité et leur Détermination dans leur Lutte patriotique pour la chute inévitable du violent régime héréditaire de Faure GNASSINGBÉ.

Le nouveau Bureau Exécutif élu a solennellement pris l'engagement:

- (1) de rassembler d'avantage les Togolaises et les Togolais en Suisse pour la Cause patriotique togolaise,
- (2) de renforcer les liens de Solidarité et de Fraternité entre eux;
- (3) de créer de fortes synergies d'action avec la Diaspora Togolaise résidant dans d'autres pays;
- (4) de peser efficacement dans les prises de décision politique, économique et culturelle au Togo;
- (5) de soutenir efficacement le peuple Togolais en lutte pour la reconquête de sa Liberté et pour la réalisation de sa Prospérité.

Dans le souci d'atteindre une large conscientisation populaire, la Communauté Togolaise en Suisse (CTS) réitère la nécessité d'intensifier le travail de désaliénation et de revigoration en direction de nombreux Africaines et Africains toujours victimes du syndrome de "Peau noire recouverte de masque blanc".

Tout en restant ouverte à la Solidarité entre les Peuples et au Soutien sincère provenant de tout Ami du Peuple Togolais, la CTS réaffirme sa forte détermination à être un Fer de Lance dans la Lutte héroïque du Peuple Togolais contre les Forces obscures extérieures de spoliation, d'asservissement et de prédation mortifère.

Le Bureau Exécutif de la CTS lance de nouveau un vibrant appel à tous les Togolaises et Togolais résidant en Suisse et dans les régions frontalières de la Suisse afin qu'ils s'impliquent plus massivement dans l'engagement patriotique en faveur de la Terre de nos Aïeux.

Il les invite à apporter davantage leurs talents, leurs expertises et leurs divers moyens d'action en vue de renforcer notre engagement patriotique aux côtés du Peuple Togolais en lutte héroïque contre le régime archaïque de Faure GNASSINGBÉ dont les multiples méfaits et nuisances pour les Togolaises et pour les Togolais tant au Togo que hors du Togo n'ont que trop duré.

Fait à Fribourg (Suisse), le 04 Février 2018,

Pour le Bureau Exécutif de la CTS,

Oyono Kossivi DAGBENYO

Président